

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧЕРЕЖДЕНИЕ  
ШКОЛА №23

ЛЕТНЯЯ ФИЛОЛОГИЧЕСКАЯ ШКОЛА – 21

ОБИТАТЕЛИ ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ ТАЙГИ

Дикий кабан

ВЫПОЛНИЛА:

Юльчиекова Арина,  
КЛАСС 7 «Ф»

Г. КОМСОМОЛЬСК – НА – АМУРЕ

2021 год

## Научный стиль

Дикий кабан (вепрь или дикая свинья). Кабан обитает в богатых водах, болотистых местностях, как лесных так и заросших камышом и кустарником. Это массивное внушительное животное, его рост около метра, а вес 150 кг. Он вооружен острыми, как бритва, клыками, длиной коло 15см. Животное совсем не такое безобидное. Роль кабана в жизни в природе двоякая. На кабана охотятся, используют на мясо. Их шкуру используют почти везде.

Источник: Faunistions.com

Wild boar (boar or wild pig)aper. The wild boar lives in brackish waters, swampy areas, both forest and overgrown with reeds and shrubs. This is a massive impressive animal, its height is about a meter, and its weight is 150 kg. It is armed with razor-sharp fangs, 15cm long. The animal is not so harmless at all. The role of the wild boar in life in nature is twofold. Wild boar is hunted, used for meat. Their skin is used almost everywhere.

Sours: Faunistions.com

## Публицистический стиль

### **Интересные факты о Диком кабане:**

Длина тела взрослого животного составляет 80-190 см, высота – 55-100 см, вес – 60-300 кг

Кабан хоть и не поворотливое, но очень быстрое животное.

Живут кабаны в среднем около 9-13 лет, в неволе – 17-20.

Самки приносят потомство два раза в год. В среднем у каждой самки появляется от 6 до 14 поросят. Кабаны плохо переносят зиму. Кабан, как и его потомок – свинья, любит принимать грязевые ванны.

### **Interesting facts about Wild Boar.**

The body length of an adult animal is 80-190 cm, height-55-100 cm, weigh -60-300 kg.

The boar, though clumsy, is a very fast animal

Wild boars live on average about 9-13 years, in captivity – 17-20.

Females bring offspring twice a year. On average, each female has from 6 to 14 piglets. Wild Boars do not tolerate winter well. The boar, like its descendant, the pig, likes to take mud bath.

Художественный стиль.

### **Сказка про Кабана.**

Жил -был кабан по имени Васька. У него не было друзей. Но было три дома. Ему было одиноко без друзей. Но однажды в лесу он нашёл волшебную палочку , которая выполняет желание. Когда он пришёл домой ,он начал думать, что ему дальше делать .На следующий день , на этой палочке он нашёл листочек, это оказалась инструкция к палочке. Он начал внимательно читать , один день , второй день , третий день , и так прошла неделя .После всего прочитанного , он загадал себе трёх хороших друзей. Сказка закончилась тем , что они были очень счастливы и всегда веселились.

### **The Tale of the Boar.**

There was a wild boar named Vaska. He had no friends. But he had three houses. He was lonely without friends. But one day in the forest he found a magic wand that fulfills a wish. When he came home, he began to think what and how to go next. do. The next day, on this stick, he found a piece of paper how to use it. He began to read carefully, one day, the second day, the third day, and so a week passed. After all that he had read, he made himself three good friends. The tale ended with them being very happy and always having fun.